



## Offizielle Saisoneröffnung der Tennisplätze in Essenrode

Eigentlich wollten wir nach einem ausgiebigen Frühstück, das unsere Damen vom Festausschuss vorbereitet hatten, endlich wieder unter freiem Himmel Tennis spielen. Aber der Zeitplan der Tennisplatzbauer machte uns einen Strich durch die Rechnung.

So mussten wir uns mit einer gemütlichen Zusammenkunft "begnügen". Über 30 Personen, davon ein Drittel Kinder, waren dem Aufruf des Tennisvorstandes gefolgt, am Samstag, den 24.4.2010, an der gleichzeitig stattfindenden Spartenversammlung teilzunehmen. Besprochen wurden die Zukunft unserer drei Tennisplätze und vor allem die anstehende Sommersaison mit dem Punktspielbetrieb. Auch die Einführung und die Bedingungen einer so genannten Sommer- bzw. Probemitgliedschaft von Mai bis September 2010 wurden vorgestellt und erörtert.

Nach Beendigung des offiziellen Teils gingen die Kinder mit ihren erwachsenen Spielpartnern rüber auf den Sportplatz, wo wir Kleinfeldnetze aufgebaut hatten. Dieses "Mixed-Turnier" gewannen Milena und Michael Schneider.

Seit dem 28. April läuft der Trainingsbetrieb mit unseren drei Trainern Henk, Stefan und Annette in verschiedenen Gruppen. Vorerst sind nur zwei Plätze spielfertig. Platz 3 wird voraussichtlich am 5. Mai freigegeben.